

# にしっこ2



2021年11月26日 No.31

## 土曜授業です

12月4日（土）は、土曜授業の日です。3時間授業の後帰りの会を行い、11時25分頃の下校予定です。なお、例年実施していましたが、今年度は感染症予防を考慮し、この日の3時間目に「大抽選会」のみ各教室で実施することとなりました。楽しい時間を過ごせることを願っています。

## 教育作品展があります

先日のお便りでもお知らせしましたが、12月1日～9日まで、千歳市民ギャラリーで千歳市教育作品展が行われます。2年生は、書写の時間に取り組んだ「お手紙」の硬筆作品と、図工の時間に取り組んだ絵画作品の中から、各学級で選んだ作品を出展します。ぜひ、足を運んでいただければと思います。

## 記名のご協力ありがとうございます

今月は、記名強化月間です。毎年この時期は、手袋や帽子など防寒具の落とし物が増え始める時期ですが、記名することで持ち主がわかります。また、記名することは、持ち物を大切に作る心の育成にもつながります。これからも、記名のご協力よろしくお願い致します。

## 漢字25問テスト 九九のまとめ

来週は、漢字25問テストです。全クラス3日（金）に実施します。テスト範囲は、以前お知らせしましたように教科書（下）の4ページから54ページですので、引き続き練習を重ねてほしいです。正しい姿勢、正しい鉛筆の持ち方、正しい書き順で練習を！！

いよいよ九九はまとめの学習となり、九九の表のきまりを見つけたり、九九の表を広げたりして、さらに学習内容を深めています。九九は、これから算数の学習で大変役立つものです。すらすら言えるよう何度も繰り返し取り組んでいきます。